

Las Cosas de la Ciudad; ahora salió a relucir que el Rector Alejandro Zermeño es cómplice de la directora del CIU en un negocio de venta de libros

29 agosto, 2024

COMPARTIR

Por: El Diablo Cojuelo



El Heraldo de San Luis Potosí

NEGOCIO: Aunque el rector de la Universidad Autónoma de San Luis

Potosí, Alejandro Zermeño, se empeña en asegurar que tiene a la

institución en buenas condiciones, la realidad de las malas condiciones

y de los manejos irregulares es indiscutible. Por ejemplo, la directora

del Centro de Idiomas (CIU) Marcela López Cervantes, tiene años con

el negocio de libros de inglés dentro de la institución, con anuencia del

rector, quien está enterado y se ha vuelto cómplice, denunciaron

padres de familia de estudiantes afectado. Como estos casos hay

muchos, es claro que tienen su minita de oro y es más evidente que no se preocupan ni en lo mínimo por los alumnos.

SUBSIDIOS: Con la intención de fortalecer la educación en el Estado, pero también la de mejorar las condiciones laborales del magisterio, el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona, anunció un fondo de más de 220 millones de pesos que la Secretaría de Finanzas (Sefin) dispersará a partir de este jueves 29 de agosto en salarios, bonos y retroactivos. El mandatario reiteró el objetivo es brindar más apoyo a los docentes de las cuatro regiones por su prioritaria labor en el desarrollo integral de la niñez y juventud potosina. Con ello, se espera que, paulatinamente, comiencen a mejorar las condiciones del gremio docente luego de décadas de abandono.

RESPALDO: Villa de Pozos tiene muchos retos y compromisos con la ciudadanía que deberá asumir en breve, por ello, requiere de todo el apoyo posible de las instituciones oficiales para que pueda salir adelante con este tema. En ese sentido, el diputado Cuauhtli Fernando Badillo Moreno dio a conocer que, se llamará a una mesa de trabajo a la concejal presidenta, María Teresa de Jesús Rivera Acevedo, para armar la ley de ingresos. La realización de este documento permitirá identificar cuáles deben ser los puntos prioritarios para atender a favor de la ciudadanía y, a partir de ahí, trazar la ruta de crecimiento del municipio 59.

PROYECTO: Luego de la crisis hídrica que azotó al estado potosino en meses pasados y con el fin de buscar consensos para una mejor

gestión del agua en San Luis Potosí, el director local de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Joel Félix Díaz, presentó un panorama sobre la situación actual del vital líquido en el estado a los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). Si bien, se puede destacar que este es un primer paso para emprender proyectos a favor de la ciudadanía y del abasto del vital líquido, se requiere de la suma de voluntades para conseguir mejores resultados y evitar que se vuelvan a presentar complicaciones en un tema tan relevante.

FINIQUITO: Cada que inicia una nueva legislatura, el Congreso del Estado enfrenta graves problemas por los laudos laborales y omisiones en procedimientos que deberían ser reglamentarios, en ese contexto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Rubén Guajardo Barrera, informó que, se está realizando un proceso jurídico de finiquito de trabajadores contratados por honorarios, para evitar demandas por despidos injustificados y laudos laborales. A ver si en esta ocasión se atiende todo lo relativo y se garantiza la protección de los recursos públicos.

ABUSOS: De acuerdo con distintos reportes, en localidades remotas, particularmente de la zona Huasteca de San Luis Potosí, donde predominan las poblaciones de Pueblos Originarios, aún son cometidos graves abusos en su contra, pues las jornadas laborales en algunos casos son cubiertas con el pago de bebidas alcohólicas, producidas en destilerías regionales. Es evidente que las autoridades competentes tienen que actuar con urgencia para defender la dignidad de estas

personas y evitar que se sigan cometiendo este tipo de abusos. Desde luego, es preciso sancionar a los responsables.

AUSENTE: Desde hace más de tres semanas la diputada por el extinto partido de Redes Sociales Progresistas, Gabriela Martínez Larraga se ha ausentado de las sesiones del Pleno del Congreso del Estado y de las reuniones de comisiones por andar de vacaciones. Resulta por demás lamentable lo que sucede porque los diputados, cuando son candidatos, se rasgan las vestiduras diciendo que trabajarán hasta el último día de sus gestiones, pero aquí se ve que es puro discurso y que abandonan sus responsabilidades mucho tiempo antes. Los ciudadanos deben ser más cuidadosos sobre los perfiles que se eligen para ser representantes populares